

お花見



横

5月10日(水)食堂ホールでお花見がありました。

吉浜荘の八重桜は、予定に合わせてくれたようで、満開のお花見会でした。

会場の準備は「八重桜サークル」の皆さんが、食堂に大きな桜の花を咲かせてくれました。

満開でとても綺麗でした。

お花見会の余興は利用者さんからのリクエストに応え、職員と読書サークルがコラボし、紙芝居「愛染かつら」を発表しました。利用者さん、職員から笑い声が絶えず、大反響でした。バイキング形式の昼食に飲物、利用者さんのカラオケ大会。最初から最後まで笑いの絶えない楽しい会となりました。



2017 新春号 社会福祉法人 愛生会 障がい者支援施設 吉浜荘

年度初めの施設長あいさつ



平成29年度がスタートいたしました。

昨年度は、例年にも増してご利用者、ご家族様を始め、関係者の皆様、地域の皆様には、格別のご支援、ご協力を賜り心より感謝申し上げます。

さて、昨年3月には、国の規制改革において、福祉サービスの供給体制の整備、充実を図るため、法人の経営組織の管理の強化、事業運営の透明性の向上等を進める事として、社会福祉法の一部が改正されました。

当施設といたしましては、社会福祉法人制度改革に呼応すべく次の目標を掲げ、効果的に達成できるよう新たな決意で進めて参りたいと考えております。

施設運営の柱として、大きく「経営体制の強化」、「支援サービスの向上」、「人財(人は宝)育成・スキル向上」、「地域社会貢献」を掲げており、特に、支援サービスの向上については、公正中立的な第三者機関が専門的、客観的立場から施設を評価する第三者評価事業を受審し、評価結果に基づく問題点を把握しながら、業務改善に取り組みます。

このことから、利用者皆様が、「心穏やかに 安心安全に いきいきと 笑顔で暮らせる 吉浜荘」を実感できるよう、スタッフ一丸となって努めて参ります。

どうぞ本年度も変わらぬご支援とご厚情を賜りますようお願い申し上げます、挨拶といたします。

吉浜荘施設長 佐々木伸介



平成29年度 行事紹介

- 買い物外出……春と秋に実施します。ご家族のご協力をお願いします。
- お花見……5月10日 あいにくの雨でしたが荘内は満開！笑顔がいっぱいでした。
- 運動会……6月4日 今年もお天気に恵まれますように！！ご家族のご協力をお願いします。
- 七夕納涼まつり…7月29日 歌って踊って、食べて笑って、大いに楽しみましょう。
- 芋の子会……今年の秋刀魚はどうでしょうか。楽しみです。(9月末頃実施)
- 文化祭……10月29日 皆さんの作品もお待ちしています。
- クリスマス忘年会…今年を振り返り、おしゃべりしながら楽しく過ごします。(12月に実施)
- 小正月・水木団子作り…水木団子を作り、豊作を願います。
- 節分・豆まき……さて、来年の鬼は誰でしょう？



＊お花見会盛大に！！＊

荘内も満開でした。



お花見はやっぱり「花より団子」なのです。



4人で歌ったカラオケは息ピッタリでした。



美味しいお料理に思わず笑みがこぼれます。



歌う自分に酔ってしまいそうです。



昭和の大ヒット映画「愛染かつら」の紙芝居をしました。
♪は～な～も嵐も～～ふ～みこおえ～て～♪

駐車場にフェンスを付けました

防犯カメラを設置しました

駐車場の北側の花壇をなくし
フェンスをつけました。
駐車場スペースが少し広くなりました。



吉浜荘では荘の内外に防犯カメラと防犯灯を設置しました。夜間緊急避難路を確保するための外灯は設置していますが今回は防犯を意識した外灯とカメラです。防災防犯体制をさらに強化していきたいと思っています。





新利用者紹介



遠藤 富士子(えんどう ふじこ)さん

特技...折り紙

趣味...美味しい物を食べる事
<ひと言>

よろしくお願いします。



平 喜八郎(たいらきはちろう)さん

特技...笑顔

趣味...ラジオを聴く
<ひと言>

よろしくお願いします。



新人職員紹介



横尾 和磨(よこお かずま)さん

特技...野球

趣味...野球観戦、映画鑑賞
<ひと言>

皆さんと一緒に楽しく生活していきたいと思っています。これからよろしくお願いします。

村上 美久(むらかみ みく)さん

特技...どこでも寝れる

趣味...散歩・ドライブ
<ひと言>

頑張ります。よろしくお願いします。

あたたかいお志ありがとうございました。

平成29年1月1日～平成29年3月31日(順不同)

木下 桂 様	鈴木 せい子 様	村上 光夫 様	鈴木 裕美 様	中村 倫子 様
阿部 京子 様	佐々木多美子 様	臼井 和一 様	小原 浩幸 様	佐藤 タマ子様

大船渡市農業協同組合 三陸支店 様

編集後記

長かった冬も終わり、色鮮やかな花々や新緑がまぶしい季節になりました。気温も上がり半袖で過ごす日もあり、とても過ごしやすいのですが・・・。

身に着ける衣類が薄くなるたびに、脂肪も薄くしなければ・・・と焦りを感じているのは私だけでしょうか・・・
(M)

《お悔やみ》

*柴田 文廣 様

*合田 貞子 様

*小原 利見 様

ご冥福をお祈りいたします。